

Acto de la Sección de Información y Comunicación

EL NUEVO MAPA POLÍTICO Y SOCIAL DE ESPAÑA TRAS LAS ELECCIONES: SUS CONSECUENCIAS

La Sección de Información y Comunicación presenta este primer acto de una serie “La Actualidad a Debate”. A veces, no todo lo noticioso es verdaderamente importante, o se trata sin la debida reflexión, confundiendo información y debate con espectáculo.

Las pasadas elecciones generales nos han dejado un escenario endiablado. A ello se suma la situación política y social en Cataluña y la conducta de algunos partidos políticos. Se nos ha creado la tormenta perfecta que necesita la consideración sosegada bajo el ojo crítico del periodismo.

Surgen las cuestiones:

Si el país será gobernable.

Si estamos abocados a nuevas elecciones y si ellas mejorarían la situación.

Si la representación de los nuevos partidos en el Congreso supondrá un punto de encuentro o alguno intentará una voladura desde dentro.

Si la actividad legislativa quedará paralizada entre discrepancias Congreso-Senado.

Si la situación creada en Cataluña será reconducible sin peaje o nos llevará a situaciones caóticas.

Si es significativo o no, para el equilibrio del Estado, que PODEMOS tenga fuerte representación en Galicia, Cataluña, Valencia y Madrid.

Si todo ello redundará en inestabilidad y en fuga de inversores.

Y, por último, cuál ha sido el papel de los medios y cómo les afectará su desenlace.

PARA TRATAR DE ELLO, EN LIBERTAD, TENEMOS EN ESTA MESA A:

1. Manuel Espín, de la Revista El Siglo
2. Rafael Fraguas, del periódico El País.
3. Manuel Núñez Encabo, Catedrático en la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense.

Cada uno de los tres participantes de la mesa dispondrá de unos quince minutos pero antes nos darán su titular. Acto seguido, como es costumbre, abriremos el coloquio.